

## 3 Rumah Warga Rusak Parah Diterjang Tanah Longsor

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Mar 28, 2022 - 22:06



*Danramil 13/Bawen Kapten Chb Noor Rofiq saat meninjau rumah warga yang terkena tanah longsor.*

SEMARANG- Danramil 13/Bawen Kapten Inf Noor Rofiq bersama Babinsa Kandangan Sertu Tarno mengecek ke lokasi Tanah Longsor yang menimpa 3 rumah warga Dusun Bendo Desa Kandangan Kecamatan Bawen Kabupaten Semarang, Senin (28/03)

Tanah longsor tersebut disebabkan karena curah hujan yang cukup tinggi dan tanah tersebut berada di lereng sehingga tanah tergerus oleh air sehingga mengakibatkan terjadinya tanah longsor dan di tambah posisi tanah yang perengan atau terjal, karena akar-akar pohon tidak mampu menahan tanah, sehingga mengakibatkan longsor .

Kapten Noor Rofiq menekankan kepada anggota untuk membantu masyarakat yang sedang terkena musibah tanah longsor. TNI sudah menjadi tugas pokok membantu setiap bencana.

Untuk itu dalam melaksanakan tugas harus didasari dengan rasa tanggung jawab dan penuh keihlasan sehingga pekerjaan bisa berjalan dengan baik dan cepat.

"Masyarakat setempat diimbau waspada terhadap potensi longsor susulan karena struktur tebing yang labil dan sudah adanya retakan-retakan di tanah dan lahan penduduk. Langkah kesiapsiagaan dapat dilakukan apabila terjadi hujan dengan intensitas tinggi dan berdurasi lama. Evakuasi dini dapat dilakukan dengan berkoordinasi dengan BPBD dan aparat desa setempat. "pungkas Danramil.

Ditambahkan Kapten Noor Rofiq kejadian tanah longsor yang menimpa 3 rumah warga tersebut tidak menimbulkan korban jiwa,kerusakan parah akibat tanah longor tersebut akan di koordinasikan denga pemerintah desa setempat agar segera ditindak lanjuti.

"Anggota Koramil 13/Bawen akan siap membantu membersihkan material tanah longsor dan membangun kembali rumah warga tersebut,untuk sementara 3 KK yang terkena musibah saat ini menumpang dirumah sanak saudara mereka.

Editor :Yudha/Pendim0714